
 

Заседание координационного комитета  
 

9 декабря 2009 года 
 

Обзор деятельности сети PEM PAL в 2009 году и финансирование на 2010 год 
 

1. Отчеты председателей Исполнительных комитетов (ИК) 
практикующих сообществ (ПС)  

 
Отчет ПС Казначейства (ПСК): 
Тема ноябрьского семинара «Управление денежными средствами» была очень 
хорошо принята.  Министерства финансов (МФ) России и Словении представили 
свои соответствующие практические примеры по странам.  Региональный 
консультант МВФ PFM, г-н Брайан Олден, подготовил вопросник, который 
заранее был роздан членам организации и который явился непременным 
условием участия, а также помог лучше подготовить программу.  
К ПС выбрало 12 основных тем, которые представляют интерес с точки зрения 
будущих встреч (Бюджетная классификация, План счетов, Учет и отчетность). 
Представители сообщества также заинтересованы посетить пленарное заседание 
в 2010 году.  
 
Отчет Практикующего сообщества Внутреннего аудита (ВА ПС): 
• Темы, которые ВА ПС включило в свой План действий на 2010 год, были 

следующими: Подразделения гармонизации финансового контроля (CHU), 
стандарты ВА на практике в государственном секторе, Внедрение IPPF 
посредством разработки учебников ВА, аудит ИТ, Инспекция в отношении ВА и 
Связь между Внешним и Внутренним аудитом (документ прилагается). 

• ВА ПС движется в направлении более ориентированной на практику 
деятельности, что по их мнению является весьма позитивной тенденцией.  

Выводы: 
• ВА ПС представит отчет после 11 декабря 2009 года. 
• Рекомендуется готовить конкретный (и краткий) электронный 

информационный бюллетень после каждого мероприятия ПС. 
 
Отчет Бюджетного ПС: 
Предложение тем, включенных БПС в План действий на 2010 год: 
• VC, учебный визит, заседание ИК, Годовая встреча БПС (документ прилагается) 
• Учебный визит в Шотландию (перенесен из Плана действий 2009 года).  
Выводы: 
• КК «не возражал» против учебной поездки в Шотландию.  Было предложено, 

чтобы Грузия широко поделилась знаниями, полученными в Шотландии, с 
другими членами БПС.  Они подготовят отчет для публикации на веб-странице 
PEM PAL и представят практический пример на следующем заседании ПС.  

• Елена Никулина предложила свою помощь БПС, пока дела не примет новый 
лидер Сообщества.  



 

Последующая деятельность: Все бюджеты всех ПС и Планы действий на 2010 год 
будут официально утверждены на следующем заседании КК. 
 

2. Приветствие представителей Министерства финансов Российской 
Федерации (РФ) 

Два представителя российского Министерства финансов (г-н Андрей Бокаров/г-н 
Алексей Лавров) приняли участие в заседании КК через VC в качестве 
наблюдателей и представили свои намерения в отношении возможного будущего 
сотрудничества: 
• Россия хотела бы поделиться своим опытом реформ PFM, не только в регионе 

ЭКА, но и за его пределами. 
• Российское Правительство поддерживает двусторонние и многосторонние 

проекты.  Существует возможность того, что в ближайшем будущем РФ 
присоединится к сети PEM PAL в качестве донора. 

• РФ заинтересована принять активное участие во всех ПС PEM PAL.  Россияне 
хотели бы поделиться своим опытом, а также узнать об опыте других стран.  
Одной из основных тем, которые их интересуют, является тема «Процессы 
составления бюджетов».  

• Ожидается, что участие РФ будет носить среднесрочный или долгосрочный 
характер.  Пока начало программы запланировано на середину 2010 года, а 
сама программа может продолжиться в 2013/2014 годах. 

Вывод: 
Переговоры между ВБ и РФ продолжаются; КК будет проинформирован 
соответствующим образом. 

3. Отчет Секретариата 

Мира Добовишек представила отчет Секретариата, который следует 
рассматривать как промежуточный отчет, по состоянию на 30 ноября 2009 года.  
Окончательный отчет за 2009 год будет подготовлен к следующему заседанию 
КК.  
Комментарии и предложения: 
Для обеспечения лучшей связи между членами PEM PAL, следует улучшить 
использование веб-сайта.  Интересную информацию, включая резюме выводов 
заседаний КК, следует размещать на веб-сайте.  
Секретариат также представили финансовый отчет за 2009 год (по состоянию на 
30 ноября 2009 года) со сметой расходов для мероприятий К ПС и ВА ПС в 
Любляне.  
• Бюджетные ассигнования для КК в 2009 DGF использованы не были, и их 

следует перенести на деятельность ПС.  Секретариат представил в ВБ просьбу 
отложить использование бюджета 2009 DGF с января на май 2010 год.  

• Также было отмечено, что привлечение модератора поможет улучшить 
результаты каждого мероприятия в случае, если предусмотренный 
фасилитатор не сможет выступать также и в роли модератора. 

• Правила работы следует пересмотреть, чтобы включить уроки, извлеченные 
после одного года работы.  

Вопросы и ответы: 



 

• В: Почему было переоценено ассигнование для КК в бюджете DGF?  О: Два 
представителя от каждого ПС должны принять участие в заседаниях КК.  В 
2009 году было не много заседаний 2009 года, и не все приглашенные 
посещали заседания.  

Выводы и последующие действия: 
• Заключительный отчет Секретариата за 2009 год будет подготовлен к 

следующему заседанию КК.  Отчет должен также включать и финансовые 
вклады, не забронированные на счетах CEF и нефинансовые вклады доноров.  

• Секретариат также подготовит к следующей встрече КК предложения 
относительно пересмотра Правил работы, особенно включая Фасилитатора 
сообщества, программу небольших мероприятий, донорскую поддержку в 
форме нефинансовых вложений, а также посещение мероприятий 
участниками. 

4. Обсуждение устойчивости членства в PEM PAL  

Основными проблемами были постоянные изменения в составе участников 
(членов) и сотрудников на целевых должностях, отсутствие коммуникации, 
большая загруженность членов на работе и языковой барьер.  В будущем ПС 
должны проводить более регулярные заседания, чтобы добиться 
«cвоевременности» для большинства членов.  
Выводы и последующие действия: 
Члены КК должны внести поправки и расставить приоритеты тем, указанных в 
отчете, и направить все это вместе с дополнительными предложениями обратно 
Томиславу Мичетичу к концу января 2010 года.  На основании этого будет 
представлено предложение на заседании КК в отношении решения /плана 
действий, и будет реализовано в Правилах работы. 

5. Отчет о статусе фасилитатора сообщества PEM PAL  

Запрос о выражении заинтересованности в отношении фасилитатора сообщества 
PEM PAL был окончательно доработан и размещен на веб-сайтах ВБ и PEM PAL.  
Секретариат будет собирать заявления до 25 января 2010 года и будет готовить 
первый «скрининг» заявлений.  Оплата за должность не рекламируется и будет 
зависеть от положения того лица, которое будет выбрано. 

6. Перспективы финансирования PEM PAL 

Елена Никулина представила сметный бюджет на 2010 год, этого бюджета 
недостаточно ни для мероприятий ПС, ни для пленарного заседания, 
запланированного на 2010 года.   
• SECO внесет свой вклад в бюджет для фасилитатора, этот вклад будет 

включать общий пакет (проезд, размещение и т.д.). 
• DFID заинтересовано продолжить оказание поддержки сети PEM PAL, при 

условии удовлетворительной оценки предыдущей работы и перспектив на 
будущее.  Региональная бюджетная программа DFID завершается 31 декабря 
2010 года, и в случае продолжения поддержки PEM PAL, решение будет 
принято не позднее первого квартала 2010 года.  



 

• Вклад InWEnt в ВА ПС на 2010 год составляет 100 000 долларов США.  InWEnt 
также потребуется оценка работы ВА ПС к маю 2010 года, чтобы обосновать 
дальнейший вклад, после 2010 года.  

7. Пленарное заседание PEM PAL в 2010 году 

Пленарное заседание в 2010 году зависит исключительно от финансирования.  
Следовательно, окончательное решение будет принято на следующем заседании 
КК в феврале. 
Выводы и последующие действия: 
• Сроки и место проведения пленарного заседания 2010 года следует 

определить на следующей встрече КК.  

8. Следующие встречи КК  

• Следующая встреча КК запланирована на конец февраля 2010 года, 
подтверждение придет по электронной почте.  

 
 
Протоколы подготовлены Наташей Змрзляк. 
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